

Sortie des CP et ULIS jeudi 7 juin à Ouistreham

Quand on est arrivés à Ouistreham, on a mis les bottes et on a pêché. On a pris des crabes, des poissons (gobie), des crevettes, des vers de sable, des bigorneaux, des coques, des moules et on a vu un goéland et un cormoran. On a trouvé des coquilles d'huître et de coquille saint Jacques.



Après on a mangé notre pique nique, il a plu un petit peu et ça s'est arrêté de pleuvoir quand on est allé aux toilettes de l'école de voile. On est allés reposer nos sacs et nos épousettes dans le bus et on est allés voir le phare.



Un groupe est allé visiter le phare avec Sophie notre guide. On a monté 171 marches pour arriver en haut



L'autre groupe est allé observer le fonctionnement des écluses. On a eu la chance de voir les bateaux traverser les écluses. Il y a un groupe qui l'a vu du sol et l'autre qui l'a vu du haut du phare.



Après on est rentrés à l'école en bus.
On a passé une bonne journée !